
 

 

 

 

 

 さくらぐみさんとのお別れ会。今年はゆりぐみのみんなでどのような会にするか相談しました。すると「さく

らぐみさんの写真を貼りたい」「広場を飾り付けして、そこでご飯を食べたい」などの意見が出て、さらにはネ

ーミングも上記のものに決まったんですよ。そして早速、毛糸通しや輪つなぎ、ハートつなぎなどの飾り作り

が始まりました。たくさんの飾りが自分たちからのプレゼントということで、さくらぐみに内緒でばれないよう

にこっそりこっそり・・・。 

  

そして今日、延期となった『いつもおしえてくれてどうもありがとうかい』が行われました。 

始まる前の準備では「これはココ！」

「うまくくっつくない」などと言いな

がら、ゆりぐみさんを筆頭に広場を飾

り付け。入場のとき、さくらぐみさんは

どんな反応をするかと楽しみにして

いたら、注目されたせいかどの子も緊

張した表情でした。（もっとビックリす

るかと思ったけど・・・） 

 

 

 

 

Ｒ６．３．２２  上郷保育園 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

でもいざ会が始まると、どの子もニコニコ笑顔になり、歌や踊りのプレゼントをしたり、みんなで園内でかく

れんぼをして一緒に遊んで楽しみました。そして給食も広場で食べて、ゆりぐみの企画した通りの会となり、

さくらぐみも大喜びでした。さくらぐみさん、卒園おめでとう！いつも教えてくれてどうもありがとう！ 

 

 

 

 

 コロナが５類となり、今まで友だちとも距離をとっていましたが、みんなで一緒に遊んだり歌ったり、ご飯も

近くで食べられるようになりました。大きい子が小さい子と手を繋いだり、できないことを手伝ってあげたり、

異年齢で関わる機会も増えました。経験できなかったこともたくさんあり、コロナ禍の生活や関わりが当たり

前と思っている子どもたちにとっては、変化のあった一年だったと思います。“まる”をテーマにした今年一年、

楽しく過ごすことができました。保育園の活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。 

 

 

 

 

  今年度で退職される職員、パートさんのご報告をさせていただきます。 

       事務   小花 文子 先生 

       看護師  板垣 淳 先生 

       調理員  五十嵐 貞子 さん 

 

  新しく３/１３～ 保育士  金丸 郁
あや

花
か

先生 が職員として加わっています。よろしくお願いします。 

子どもたちの成長のために温かい愛情を持って

関わり、見守っていただきました。 

本当にありがとうございました。 


